



～青き稜線～

令和7年6月25日発行
発行人：新潟県立阿賀野高等学校

入学式、始業式、新任式を行いました

4月7日の午前、新任式・始業式を行いました。新任式では新たに5名の教職員が紹介されました。また、始業式では、生徒は教職員の話真剣な表情で聴いていました。

午後からは入学式が挙行され、新1年生は期待と緊張の様子でした。



交通安全講話を開催しました

4月24日に、阿賀野警察署交通係長様を講師にお迎えし、交通安全講話を実施しました。自転車運転時はヘルメットの着用が努力義務となっています。生徒は交通ルールやマナーを守ろうとする意識を新たにしました様子でした。



主権者教育を実施しました

5月13日に、3年生の「主権者教育」の一環として、県の選挙管理委員会の方をお迎えして「明るい選挙出前授業」を実施しました。選挙の意義や若年層の投票率などを、クイズ形式の質問をしながら学ぶとともに、模擬選挙も体験しました。当日は、NHK新潟放送局や新潟日報社の方々から取材もしていただきました。



～阿賀野高等学校のスクール・ミッション（社会的役割）～

【地域資源を生かした学習をとおして、地域で活躍し産業を支える人材を育成する学校】

- ・地域に学び地域の魅力を発見し課題を解決する活動をとおして、主体的に学習する力を育成する。
- ・地域資源を生かして地元企業と連携する学校として、地域で活躍し産業を支える人材を育成する。
- ・規範意識と責任感を持ち社会に信頼される生徒を育成し、他者と協働した取組により地域の活性化に貢献する。